

# 台湾大学生との交流会を実施しました！

国際理解委員会

7月17日（土）19：00～20：30、卒業生山下さんのファシリテートで、台湾大学生5名、成瀬高校生7名の参加による交流会が行われました。計画にあたり、まず成高生の代表生徒は2年生女子となり、事前にファシリテーター山下さんとの Zoom 打ち合わせにて関わりを持ち、準備を進めました。

## 《当日の様子》

- 1、自己紹介
- 2、台湾大学生から「台湾文化紹介・クイズ」
  - ・台湾の街の様子（バイクが多い！）
  - ・台湾の民族について（他民族国家であること）
  - ・言語について（原住民の言葉紹介）
  - ・政府認定16民族地図紹介
  - ・年中行事（お正月）について、お正月の風習
  - ・夜市の紹介・夜市で有名な食べ物紹介
  - ・観光スポット紹介
  - ・台湾の食事について
- 3、成瀬高校生から「日本文化紹介」
  - ・音楽
  - ・夏祭り
  - ・日本の花言葉
  - ・かるた（百人一首）
  - ・楽器（琴）
  - ・食べ物（日本料理・日本で人気の台湾料理）
  - ・日本語の種類
  - ・今、日本の高校生にはやりの言葉紹介
  - ・日本のことわざ
- 4、英語で話そう！
  - ※時間の関係で今回は残念ながらカット
- 5、全体終了・記念撮影！

台湾側の代表である大学生と山下さんは、成瀬高校の台湾修学旅行でバディとして出会い、以降友人としてずっとつながりを持っていました。



## 《生徒の感想》

- ・大学生の渾身のパワポが凄かった！
- ・先輩（ファシリテーター山下さん）にお世話になりました。次は自分があの役をできるようになりたい。
- ・勇気を出して参加してみて本当に良かった！
- ・台湾の方から直接お話を聞いたのは貴重だった！



現状で実施できる国際交流をこれからも企画していきます！

